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Aos dezesseis dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e um, reuniram-se 

na Câmara Municipal de Vereadores de Nonoai localizada na Rua Padre Manoel 

Gomes Gonzalez, 1450, na cidade de Nonoai, os Municípios associados do 

CONISA, representados pelos Prefeitos, Vice-Prefeitos e Servidores Públicos, 

cuja presença encontra-se registrada no livro de registros de presença das 

assembleias deste Consórcio. Inicialmente o Prefeito Municipal de Gramado dos 

Loureiros e Presidente do Conisa, Artur Cereza saudou os presentes, ao mesmo 

tempo que agradeceu a presença de todos para que haja deliberação sobre 

importantes temas para a manutenção dos bons serviços do consórcio para seus 

associados. Referiu que tem realizado permanente acompanhamento das 

atividades do Consórcio e constatou haver necessidades pontuais que precisam 

ser apreciados pelo Conselho de Prefeitos e por esta razão foram convocados 

para esta Assembléia. Em ato seguinte, passou a palavra ao Assessor Jurídico 

da entidade para relatar a pauta desta Assembléia. O primeiro item da pauta, 

trata da deliberação sobre o ingresso dos Municípios de Ponte Preta e 

Sagrada Família, sendo oportunizado aos representantes do Município de 

Ponte Preta, que apresentassem o pedido perante o Conselho de Prefeitos, onde 

os mesmos defenderam as vantagens operacionais e financeiras em adquirir os 

medicamentos através do CONISA, por representar segurança jurídica e 

também por alcançar larga vantagem econômica, sendo aprovado por 

unanimidade. O segundo item da pauta se refere a retirada do Município de 

Erebango, cuja manifestação formal já foi recebida no mês de junho deste 

exercício, ao qual também restou aprovado por unanimidade. O terceiro item da 

pauta, se refere a redefinição da taxa de rateio, sendo inicialmente 

apresentado que a atual taxa de rateio está vigendo por vários anos e os custos 

operacionais do Consórcio foram sendo atualizados, destacando as despesas 

com aluguéis, energia elétrica e a necessidade da ampliação da equipe de 

colaboradores e da atualização das remunerações, já bastante defasados. A 

proposta apresentada foi de elevar para R$ 0,40 por habitante, ao qual foi 

aprovado por unanimidade. O quarto item da pauta se refere a prorrogação do 

contrato do farmacêutico, ficando prorrogado por até seis meses, o que resto 

aprovado por unanimidade. O quinto item da pauta, trata da autorização para 

realização de processo seletivo, para suprir os cargos vagos de provimento 

efetivo, ao qual foi aprovado pelos presentes. O sexto item da pauta, trata da 

autorização do Conselho de Prefeitos para a criação de cargo de confiança de 

Assessor da Diretoria-CC4, com carga horária de 20 horas semanais e 

requisito de provimento Nível Superior, com valor mensal de R$ 2.000,00 (dois 

mil reais), objetivando a melhoria do planejamento e controle da entidade perante 

os seus associados, ao qual foi aprovado por unanimidade. O Sétimo item da 

pauta trata da definição de novos valores para os cargos de provimento 

efetivo e de comissão, cuja vigência se dará a partir de janeiro de 2.022, sendo 

proposto os seguintes valores mensais: QUADRO DE CARGOS DE 

PROVIMENTO EFETIVO: Farmacêutico, no valor de R$ 3.700,00 (Três mil e 

setecentos reais); Auxiliar Administrativo, no valor de R$ 1.800,00 (Uns mil e 

oitocentos reais); Auxiliar de Estoque, no valor de R$ 1.500,00 (Um mil e 



quinhentos reais) e Doméstica, no valor de R$ 1.400,00 (Um mil e quatrocentos 

reais). QUADRO DE CARGOS EM COMISSÃO E FUNÇÕES DE CONFIANÇA: 

CC3, no valor de R$ 1.800,00; CC4, no valor de R$ 2.000,00; CC5, no valor de 

R$ 2.200,00 e CC6, no valor de R$ 6.000,00; FC2, no valor de R$ 2.000,00 e 

FC3, no valor de R$ 1.000,00. A matéria foi colocada em discussão e aprovado 

por unanimidade. O sétimo e último item da pauta, se refere a apreciação da 

proposta orçamentária do CONISA para o exercício econômico e financeiro 

de 2.022, que após apresentados pelo setor de contabilidade, a receita estimada 

e a despesa fixada em R$ 16.822.876,80 (Dezesseis milhões oitocentos e vinte 

e dois mil e oitocentos e setenta e seis reais e oitenta centavos), sendo a 

proposta orçamentária aprovada. Encerradas as deliberações previstas para 

esta Assembléia Extraordinária, foi aberto espaço para deliberação de outros 

assuntos de interesse dos associados. Não havendo outra deliberação a ser 

feita, encerrou-se a Assembléia Geral Extraordinária, sendo assinada por mim e 

pelos demais presentes conforme lista de presenças. 


